

# COMPAÑIA INDUSTRIAL DE TABACOS MONTE-PAZ S.A.

MONTEVIDEO  
URUGUAY

28 de abril de 2022

Director Nacional de Aduanas, Cr. Jaime Borgiani

Gerente de Gestión Operativa Aduanera, Sr. Andres Mendez

Estimados,

A través de la presente queremos expresar nuestro reconocimiento a la gestión llevada adelante por parte de la Administración de Aduana de Paysandú Dr. Diego Juanicotenea Grasso, en el procedimiento de destrucción efectuado el 27 de abril del 2022, de 25.000 cajillas falsificadas de nuestra marca CORONADO, que habían sido incautadas en el mes de agosto de 2021 en el Rio Uruguay Km 232 a orillas del Rio Queguay procedentes de la Argentina.

Esta gestión se encuentra enmarcada dentro del combate a las organizaciones dedicadas al contrabando, que atentan contra el normal funcionamiento de la actividad comercial legal.

Reiteramos una vez más nuestro agradecimiento a ustedes, y a todo su personal.

Atentamente,



Federico Cardoso

Compañía Industrial de Tabacos Monte Paz S.A.